

## An André Marty zum 65. Geburtstag

Teurer Genosse André Marty!

Zu Deinem 65. Geburtstag entbieten wir Dir im Namen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und im Namen aller freiheits- und friedliebenden Deutschen unseren brüderlichen Kampfesgruß und herzliche Glückwünsche.

Dein Name hat einen sehr guten Klang in der deutschen Arbeiterklasse, seitdem durch Deine heroische Tat vom Jahre 1919 die französische Kriegsflotte im Schwarzen Meer kühn und offen den Kriegsdienst gegen die junge Sowjetmacht verweigerte und damit das Signal für alle französischen Truppen auf russischem Boden und für alle französischen Schiffe auf allen Meeren gab, Schluß mit dem Interventionskrieg zu machen.

Dein Name ist eng verbunden mit den gemeinsamen großen Kämpfen, die die französischen und deutschen Arbeiter im Jahre 1923 unter der Führung der Kommunistischen Partei gegen das Komplott der Stahl- und Kohlenkönige in Frankreich und Deutschland führten, als diese die Absicht verfolgten, mit Hilfe der militärischen Besetzung des Ruhrgebiets die werktätigen Massen unserer beiden Länder für ihre Interessen auszubeuten. Damals haben die französischen Arbeiter in Uniform und die Berg- und Hüttenarbeiter des Ruhrgebiets sich gegen Poincaré an der Ruhr, Adenauer am Rhein und Cuno an der Spree verbrüderet, Dein Beispiel vom Jahre 1919 nachahmend.

Tief sind im Herzen aller deutschen Antifaschisten die Erinnerungen an die heroischen Aktionen der Internationalen Brigaden eingeprägt, die unter Deiner Leitung das spanische Volk in seinem Freiheitskrieg gegen die Intervention Hitlers und Mussolinis unterstützten, wo deutsche und französische Antifaschisten Seite an Seite gegen die gemeinsamen Feinde der Menschheit kämpften und starben.

Alle diese heroischen Traditionen werden jetzt wieder lebendig im gemeinsamen Kampf gegen die amerikanischen Okkupanten in Westdeutschland und in weiten Gebieten Frankreichs sowie gegen die Re-